

TÉMOIGNAGES DE CONSOMMATEURS

JEUNE ALCOOLIQUE-SYMPTÔMES GRAVES

Par Profil supprimé Posté le 14/05/2014 à 17:08

Bonjour,

Je m'appelle paul-henri j'ai 23 ans et je suis dépendant de alcool,j'ai des troubles de mémoire graves, et un problème neuro-visuel(yeux secs et rouge), une fatigue accablante due a une carence en vitamines B,calcium et vitamine D.

J'ai des tremblement (bras,jambes..)

Je pense tout le temps à l'alcool et 2 jours abstinence me fond en dépression et anxiété grave,perte de mémoire etc...

Je me demande si tout ses symptomes sont atypiques de alcoolisme chronique?